



# AVISO LEGAL

---

## INFORMACIÓN GENERAL DEL REGISTRO ELECTRÓNICO DE LA AGE

El servicio electrónico [reg.redsara.es](https://reg.redsara.es) es el Registro electrónico de la Sede Electrónica del Punto de Acceso General:

[https://sede.administracion.gob.es/PAG\\_Sede/LaSedePAG.html](https://sede.administracion.gob.es/PAG_Sede/LaSedePAG.html)

Este servicio toma el Calendario y Fecha y Hora oficiales de dicha Sede electrónica:

[https://sede.administracion.gob.es/PAG\\_Sede/Calendario.html](https://sede.administracion.gob.es/PAG_Sede/Calendario.html).

## CONDICIONES GENERALES DEL USO DEL PORTAL [reg.redsara.es](https://reg.redsara.es)

El Ministerio de Hacienda y Función Pública le informa que el acceso y uso de la página web [reg.redsara.es](https://reg.redsara.es), están sujetos a los términos que se detallan en este Aviso Legal, sin perjuicio de que el acceso a alguno de dichos servicios o contenidos pudieran precisar de la aceptación de unas Condiciones Generales adicionales.

Por ello, si las consideraciones detalladas en este Aviso Legal no son de su conformidad, rogamos no haga uso de este servicio electrónico, ya que cualquier uso que haga del mismo implicará la aceptación de los términos legales recogidos en este texto.

El Ministerio de Hacienda y Función Pública se reserva el derecho a realizar cambios en el servicio sin previo aviso, con el objeto de actualizar, corregir, modificar, añadir o eliminar los contenidos del servicio o de su diseño.



El servicio se actualiza periódicamente. Debido a que la actualización no es inmediata, le sugerimos que compruebe siempre la vigencia y exactitud del servicio y los avisos y condiciones recogidos en el Portal del servicio:

**reg.redsara.es.**

Las condiciones y términos que se recogen en el presente Aviso Legal pueden variar, por lo que le invitamos a que revise estos términos cuando visite de nuevo el Portal. El Ministerio de Hacienda y Función Pública no se hace responsable de los daños y perjuicios que pudiera ocasionar la utilización de las herramientas e informaciones contenidas en **reg.redsara.es**, en relación con la adopción de decisiones sobre el inicio, desarrollo o resultado de procedimientos administrativos. Tales decisiones deben ser contrastadas en los centros, organismos o dependencias competentes. En cualquier caso, la información y contenidos de esta Web no podrá ser alegada en procesos contradictorios con la Administración Pública, no asumiendo responsabilidad alguna por las discrepancias que pudiesen existir entre los documentos impresos de la Administración competente y la publicación electrónica del servicio.

#### **DESTINATARIO Y CONDICIONES DE UTILIZACIÓN DEL SERVICIO [reg.redsara.es](https://reg.redsara.es)**

**Reg.redsara.es** es un registro electrónico administrativo a través del cual los Ciudadano y las Empresas pueden presentar Escritos y Solicitudes a las Administraciones Públicas integradas en el Sistema de Interconexión de Registros (SIR).

Los Ciudadanos y las Empresas pueden acceder al servicio mediante **Certificado Digital** o **Cl@ve**, como Interesados o como Representantes.



Si actúa como Representante de uno o varios Interesados debe acceder a la plataforma como Representante y cumplimentar adecuadamente los datos de Representante e Interesado. Es necesario presentar una solicitud por cada Interesado al que represente, en caso contrario, su registro podrá ser RECHAZADO.

En ningún caso deberán figurar como Interesados las Administraciones Públicas.

Si se envían a través de este Registro Electrónico solicitudes, escritos y comunicaciones para las cuales ya existe un procedimiento electrónico específico o un formulario normalizado en las sedes electrónicas componentes de las Administraciones Públicas destinatarias, su registro podrá ser RECHAZADO.

No se permite el uso del servicio mediante robots o sistemas que automaticen total o parcialmente la cumplimentación de los formularios electrónicos de los que consta: Alta de registros y Búsqueda de registros.

No se permite la reproducción ni total ni parcial del servicio **reg.redsara.es**.

No se establecerán [deep-links](#)<sup>1</sup>, ni enlaces IMG o de imagen, ni [frames](#)<sup>2</sup> con las páginas del Portal de **reg.redsara.es** sin la previa autorización expresa del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

Se prohíbe expresamente la realización de “framings” o la utilización por parte de terceros de cualesquiera otros mecanismos que alteren el diseño, configuración original o contenidos de su servicio.

---

<sup>1</sup> deep-links: [https://es.wikipedia.org/wiki/Enlace\\_profundo](https://es.wikipedia.org/wiki/Enlace_profundo)

<sup>2</sup> frames: <https://es.wikipedia.org/wiki/Frame>



## **DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL Y DE PROPIEDAD INDUSTRIAL**

Tanto el diseño del servicio y sus códigos fuente, como los logos, marcas, y demás signos distintivos que aparecen en el mismo, pertenecen al Ministerio de Hacienda y Función Pública o entidades colaboradoras y están protegidos por los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial.

Su uso, reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o cualquier otra actividad similar o análoga, queda totalmente prohibida salvo que medie expresa autorización del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

El Ministerio de Hacienda y Función Pública declara su respeto a los derechos de propiedad intelectual e industrial de terceros; por ello, si considera que este sitio pudiera estar violando sus derechos, rogamos se ponga en contacto con el Ministerio de Hacienda y Función Pública a través del **teléfono 060**.

## **LEY APLICABLE Y JURISDICCIÓN**

La ley aplicable en caso de disputa o conflicto de interpretación de los términos que conforman este Aviso Legal, así como cualquier cuestión relacionada con los servicios del presente Portal, será la ley española.

Para la resolución de cualquier conflicto que pueda surgir con ocasión de la visita al Portal o del uso de los servicios que en él se puedan ofertar, el Ministerio de Hacienda y Función Pública y el Usuario acuerdan someterse a los Jueces y Tribunales de domicilio del Usuario, siempre que el mismo esté situado en territorio español.